

WITZ DES TAGES



Was sagt ein Kamel zu den Heiligen Drei Königen?
«Ihr bringt Geschenke, und ich schlepp den ganzen Laden? Na danke!»

Ökumenischer Seniorennachmittag

Dussnang – Am Freitag, 17. Januar, lädt die evangelische Kirchgemeinde in Dussnang herzlich zu einem ökumenischen Seniorennachmittag im Kirchgemeindehaus ein. Das spannende Thema des Nachmittags lautet: «Die Spitex Tannzapfenland stellt sich vor». Frau Christine Müller wird in ihrem Vortrag die wertvolle Arbeit und die vielfältigen Aufgaben der Spitex Tannzapfenland vorstellen. Die Non-Profit-Organisation mit rund 80 Mitarbeitenden unterstützt Menschen darin, möglichst lange in ihrem gewohnten Umfeld bleiben zu können. Nach dem Vortrag gibt es die Möglichkeit, Fragen zur Arbeit der Spitex zu stellen und sich über die angebotenen Dienstleistungen zu informieren. Im Anschluss an den informativen Teil des Nachmittags wird – wie gewohnt – ein kleiner Zvieri serviert, der zum gemütlichen Beisammensein einlädt.

Brigitte Oberkircher
Evangelische Kirchenbehörde Dussnang

Tobel-Tägerschen – Rasch wurden Tische und Stühle organisiert, um den vielen Gästen eine Sitzgelegenheit zu bieten. Gemeindepäsident Rolf Hubmann begrüßte die Gäste und der Musikverein Tägerschen-Tobel unterhielt das begeisterte Publikum aufs Beste.

Rück- und Ausblick



In seiner Neujahrsansprache ging **Rolf Hubmann** auf den Rücktritt von Rolf Bosshard als Gemeindepäsident und die Veränderungen im Gemeinderat im vergangenen Jahr ein. «Am 9. Juni wurde ich als Gemeindepäsident gewählt und startete mit dem Team zusammen am 1. Juli. Die Lücken im Gemeinderat konnten



Die Auswahl war gross und schon bald war das Buffet leergegessen. Die Musikgesellschaft Tägerschen-Tobel sorgte für Unterhaltung.



erfreulicherweise besetzt werden.» Auch auf die Veränderungen des Personals innerhalb der Gemeinde, die Herausforderungen der Primarschule und die vielseitige Vereinskultur ging Hubmann ein. «Mit der Überbauung

'Postacker' wird unsere Gemeinde in den kommenden Jahren einen starken Bevölkerungsschub erleben. Insbesondere die Schulraumkapazitäten sind unglaublich schwer planbar.» Zum Schluss wünschte sich Hubmann eine

konstruktive Zusammenarbeit und einen wertschätzenden Austausch innerhalb der Behörde, der Verwaltung und der gesamten Bevölkerung der Gemeinde.

Brigitte Kunz-Kägi

70-Jähriger bei Arbeitsunfall schwer verletzt

Sirnach – Am vergangenen Freitag ereignete sich auf einem Landwirtschaftsbetrieb in Sirnach ein schwerer Arbeitsunfall. Ein 70-jähriger Mann wurde dabei so schwer verletzt, dass er nach der Alarmierung und Erstversorgung durch den Rettungsdienst mit der Rega ins Spital geflogen werden musste. Der Unfall ereignete sich kurz vor 9 Uhr, wie die Kantonale Notrufzentrale mitteilte. Nach bisherigen Erkenntnissen der Kantonspolizei Thurgau waren zwei Männer dabei, eine Maschine zu verschieben, als diese plötzlich umkippte. Dabei wurde der 70-Jährige von der umgekippten Maschine getroffen. Die genauen Umstände des Unfalls werden derzeit von der Kantonspolizei Thurgau untersucht. Weitere Informationen über den Zustand des Verletzten liegen derzeit nicht vor.

Kapo TG



Nach einem schweren Arbeitsunfall in Sirnach musste ein 70-jähriger Mann mit dem Rettungshelikopter ins Spital geflogen werden.

Neujahrsapéro als Auftakt ins Jubiläumsjahr

Am vergangenen Sonntagnachmittag fand auf dem Vorplatz des Gemeindehauses in Münchwilen der traditionelle Neujahrsapéro statt.

Münchwilen – Viele Münchwilerinnen und Münchwiler folgten der Einladung des Gemeinderats, der die Veranstaltung gleichzeitig als feierlichen Startschuss für das Jubiläumsjahr nutzte: Die Politische Gemeinde Münchwilen feiert 2025 ihr 75-jähriges Bestehen. Gemeinderat Roland Ziswiler und Schulpräsidentin Tanja Baer hielten je eine interessante Neujahrsrede und gaben Einblicke in das Jubiläumsjahr. Neben dem Jubiläum der Politischen Gemeinde wird auch das 150-jährige Bestehen des Bezirkshauptorts nachgefeiert, das pandemiebedingt bisher nicht begangen werden konnte. Die Hauptfeierlichkeiten sind für das Wochenende vom 12. bis 14. September 2025 geplant. Das vielseitige Programm wurde in Zusammenarbeit mit lokalen Vereinen entwickelt. Am Freitag stehen die Feierlichkeiten zum Jubiläum des Bezirkshauptorts im Mittelpunkt, gefolgt von einem Fest für alle. Am Samstag werden Darbietungen von Münchwilerinnen und Münchwilern geboten, ergänzt durch ein gastronomisches Angebot der einheimischen Vereine. Der Sonntag wird mit einem Brunch und einem ökumenischen Gottesdienst ausklingen. Das detaillierte Programm wird im Laufe des Jahres vom Organisationskomitee finalisiert und bekannt gegeben. Mit



Zahlreiche Münchwilerinnen und Münchwiler nahmen am Neujahrsapéro teil und feierten gemeinsam den Auftakt ins Jubiläumsjahr.

dem Neujahrsapéro und dem hissen der Fahnen wurde ein stimmungsvoller Auftakt ins Jubiläumsjahr gesetzt,

der die Vorfreude auf die kommenden Feierlichkeiten weckte.

Jan Isler

LESEBRIEF

Ihr
Leserbrief
bei uns in
der **Zeitung**
REGI Die Neue
redaktion@regidieneue.ch

IMPRESSUM REGI Die Neue

Genossenschaft REGI Die Neue
Kettstrasse 40, 8370 Sirnach
Tel. 071 969 55 44, info@regidieneue.ch

Verlag/Redaktion
redaktion@regidieneue.ch
Patrick Bitzer (pbi),
Geschäftsführer/Verlagsleiter
Jan Isler (jis), Teamleiter Redaktion
Brigitte Kunz-Kägi (bkk), Redaktorin

Erscheinungsweise
Jeden Dienstag und Freitag

Redaktions- und Inseratschluss
Dienstagsausgabe: Sonntag, 19 Uhr
Freitagsausgabe: Mittwoch, 19 Uhr

Jahresabos
Genossenschafter: CHF 140.–
Ohne Anteilschein: CHF 160.–

Inserate/Todesanzeigen
inserate@regidieneue.ch
Fabian Eberli,
Kundenberater
Sachbearbeiter

Produktion
Fairdruck AG
Kettstrasse 40
8370 Sirnach



Das Wetter

in der Region wird präsentiert von

Ein Musical von
Jerry Herman & Michael Stewart

HELLO DOLLY

Musicalwetter in Sirnach:
11.01. – 05.04.2025
operette-sirnach.ch

Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
2°	2°	2°	0°
6°	6°	7°	3°